

SEREMI DE LAS CULTURAS, LAS ARTES Y EL PATRIMONIO SOBRE PROYECTO LIGADO AL TEATRO VICTORIA:

“Queremos avanzar en un depósito regional que permita albergar diversas obras patrimoniales”

POR CYNTHIA LEMUS SOTO

CURICÓ. En un depósito que resguarde el patrimonio local y posibilite la exhibición de actividades artísticas, podría convertirse el Teatro Victoria de la comuna de Curicó. Así lo señaló Franco Hormazábal, seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, quien visitó diario La Prensa para informar de las iniciativas de esta cartera. “Queremos avanzar en un depósito regional que permita albergar diversas obras patrimoniales del Maule. Para lo cual, debemos elaborar el diseño de esta iniciativa. Y en ese sentido, es importante sostener una reunión con el alcalde George Bordachar”, planteó Hormazábal, quien fue enfático en señalar que este es un tema



El Teatro Victoria podría albergar el patrimonio de la comuna de Curicó y de otras zonas del Maule.

que le compete a la Dirección de Patrimonio.

También en este recinto, se podrían resguardar los restos arqueológicos encontrados en el sector de Tutuquén. Una parte de estos permanece en el museo de Rancagua.

“Tuvimos la buena noticia del cierre perimetral del sitio donde se encuentran estos hallazgos. La idea es instalar señalética que permita informar a quienes visitan el sector sobre estos restos”, planteó la autoridad regional, quien resaltó el trabajo en conjunto entre la cartera que preside, municipio curicano, Ministerio de Bienes Nacionales, Delegación Presidencial de la Provincia de Curicó y la exseremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, Angela Campos.

FONDOS

Son 90 los proyectos que se ejecutarán este año en el Maule y que obtuvieron recursos de fondos de cultura. Estos engloban diversas áreas, artes escénicas, música, Fondart regional, Fondart nacional, Libro y Lectura, audiovisual. Esto gracias a un incremento del 21,5% del dinero para estos fondos, lo que reviste un monto cercano a los 1.192 millones de pesos. “Estamos muy satisfechos con los resultados alcanzados por la Región del Maule”, indicó Hormazábal, quien valoró algunas iniciativas bastante innovadoras. Una de las cuales es la realización de podcast”, precisó Hormazábal.

Junto con esto, está el hecho que 64 organizaciones colectivas y comunidades de base del Maule fue-

ron reconocidas como Puntos de Cultura Comunitaria, iniciativa del programa del Gobierno del Presidente Boric que busca colaborar con el desarrollo de prácticas socioculturales en los territorios.

CIRCULACIÓN

Hasta el 4 de marzo a las 15:00 horas, están abiertas las postulaciones para la Línea Circulación Nacional e Internacional del Fondart nacional. Esta permite financiar viajes dentro del país y al extranjero para participar en alguna feria u otra iniciativa enmarcada en las áreas de diseño, arquitectura y artesanía. El único requisito para optar a estos dineros es haber recibido alguna invitación de una entidad cultural privada o gubernamental.